

Rapport d'activité 2019 de l'association Samigne Laben à Genève

Au printemps 2019, Adma Kone est arrivé en Suisse avec les documents attestant des activités de construction du centre de formation à Banzon. Un premier bâtiment est sorti de terre comportant la bibliothèque et deux salles de classe. En automne, les travaux ont repris afin de terminer cette partie du centre.



Le gros oeuvre de la bibliothèque et de deux salles de classe au printemps 2019



Finitions jusqu'en mars 2020

Depuis Genève, nous avons soutenu la construction avec trois versements dépassant les dix mille francs. Vu que les dépenses jusqu'au printemps 2019 n'ont pas exédié quatorze mille francs, nous avons décidé d'attendre avant de solliciter d'autres aides financières. La commune de Presinge néanmoins a continué à soutenir notre association avec 500 francs, qu'elle soit ici remerciée chaleureusement!

Les membres fidèles de l'association ont continué leur soutien et l'objectif de leur contribution prévue dans le budget, trois mille francs, a été atteint.

Comme par le passé, nous avons tenu un stand au Happy Market à l'ilôt 13. Pendant son séjour à Bobo-Dioulasso, Yvette Oberhuber a pu faire des achats de tissus et d'artisanat afin d'élargir notre offre. Le samedi 21 décembre nous avons bravé le froid à quatre, Yvette, Alioune, Irene et Karl, monté une tente et accueilli ami-e-s et badaud-e-s. Alioune, artiste peintre au sable coloré a proposé aux personnes intéressées de réaliser un petit format sur place. Les recettes de cette animation ont été versées entièrement dans la caisse de l'association. Un grand merci à Alioune Dime qui, de plus, est intéressé à faire partie de notre comité.

Cette année, nos regards ont surtout été tournés vers le fonctionnement et le projet de construction de l'association à Banzon. Nous remercions les ami-e-s à Banzon de nous fournir chaque année des rapports détaillés du fonctionnement de l'association. Quant au centre de formation, nous nous réjouissons déjà du moment où nous pourrons l'admirer dans ce village qui au fil des années devient une petite ville. En effet, il y a de plus en plus de déplacé-e-s internes du Burkina Faso qui s'y installent. Nous espérons que la situation sécuritaire du pays puisse être améliorée et que Banzon restera dans une zone peu touchée par les violences.

Nous remercions chaleureusement toutes les personnes qui continuent de soutenir l'association Samigne Laben dont le public cible, les jeunes filles et jeunes gens en manque de formation ne cesse de grandir.

https://radeff.red/websites/samigne_laben/